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NOM Prénoms Qualité
VILLARS Christine FCPE

SCHNEIDER Lætitia FCPE
CORREIA Christine FCPE

GOYON Mélanie FCPE
BOUZIN Nicolas Directeur ALAE

FAVOT Cyril Coordinateur
PINEL Valérie SIVOM

DUMAS Christelle SIVOM
CHARLET Fabienne Enseignante

ANDRIEVSKY Christine Enseignante
FRICHEMENT Marie-Laure Enseignante

COPPIN Sylvie Enseignante
BOUQUET Patrice Enseignant
BRUNEL Philippe Directeur

ÉCOLE
- Est-il possible d’ajouter un encart dans les fiches de renseignements pour préciser que
les parents autorisent l’école à fournir leurs adresses e-mail à la FCPE pour les 
communications et les opérations de ventes groupées au bénéfice des coopératives 
scolaires ?
Ces informations sont déjà présentes sur les fiches de renseignements. Elles sont 
communiquées à la FCPE en début d’année scolaire pour les élections de délégués de 
parents. Certaines familles n’autorisent pas la communication de leurs coordonnées.
- Concernant l'achat de livres en CM1/CM2, est-il envisageable que l'école les achète et 
s'en resserve d'une année sur l'autre, évitant donc cet achat aux familles ?
Le projet "littérature" est présenté en réunion de rentrée. Les parents présents adhèrent
unanimement au projet. Les 8 livres qui seront travaillés coûtent une quarantaine d’euros 
et appartiennent aux élèves. Les familles peuvent nous informer lors de cette réunion 
ou plus tard par mail de certaines difficultés, par exemple financières. Il est arrivé – très 
rarement – que la coopérative prenne en charge un abonnement pour que l’élève 
concerné puisse travailler comme ses camarades sur les mêmes livres. Ceci ceux-ci 
restent alors propriété de l’école et vont alimenter les fonds de classe.
- Accès à un bassin pour les séances de natation.
Depuis la troisième année – période incluant la crise sanitaire - nous ne parvenons pas à 
avoir accès au bassin de la piscine de L’Isle Jourdain. Antérieurement, deux classes 
bénéficiaient d’une douzaine de séances de natation par an. Un courrier émanant du 
Conseil d’école va être envoyé aux élus du Territoire pour dénoncer cette situation et 
tenter de trouver une solution : Maires de nos trois communes, Présidente du SIVOM, 
Président du Conseil départemental, Syndicat mixte pour l’aménagement de la forêt de 



Bouconne.

SIVOM
- L’agent technique n’est plus salarié du SIVOM depuis décembre. Un successeur est-il 
envisagé à ce poste? Où en est la situation ?
Cinq candidatures ont donné lieu à des entretiens qui n’ont pas donné suite à des 
embauches. Les employés municipaux des trois communes se chargent de le remplacer. 
L’agent concerné est en disponibilité jusqu’en décembre 22.
- Est-ce que la prise des repas reviendra à la normale à la rentrée, c’est à dire reprise du 
self et libération de la salle de motricité, arrêt des gourdes pour boire le midi ?
"Nous l’espérons…" répondent les élus présents, mais la Présidente du SIVOM ne veut pas
prendre le risque qu’un élève soit contaminé sur le temps de la restauration.                   
Par conséquent s’appuyant sur le dernier protocole sanitaire du 14 mars 2022 dans lequel
on peut lire - "Niveau 1 : Les espaces sont aménagés et l’organisation conçue de manière à rechercher la plus 

grande distanciation possible entre les élèves" - la Présidente nous informe que sans allègement du 
protocole, l’organisation restera dans l’état.
Le Directeur va prendre rendez-vous avec la Présidente du Sivom pour faire le point sur la
situation et faire valoir d’autres arguments pour un retour à "la normale".

- Les parents s’interrogent sur les tarifs ; ils aimeraient les connaître au moment de 
l’inscription comme les années précédentes. Pourquoi cette année les tarifs ne seront 
communiqués qu’en septembre ? 
Le SIVOM a pris du retard… Depuis 2017, les tarifs sont les mêmes. La pandémie a coûté 
très cher. Un nouveau logiciel de gestion a été installé et il a fallu l’apprivoiser. On attend 
la validation par le Conseil syndical en juillet. Les tarifs seront communiqués par mail.

- Est-ce que la grille des tarifs va évoluer pour la rentrée de septembre 2022 ?
Oui ! Elle sera communiquée en juil let.

- Travaux : stores coulissants (fonctionnement, état, odeur) – VMC
Les stores coulissants sont en mauvais état et leur fonctionnement est aléatoire. Ceux 
installés plein sud dégagent une odeur désagréable.
La VMC ne fonctionne pas correctement. Le débit n’est plus celui du début. Ceci entraîne
un renouvellement moins important de l’air des salles de classe. Il a été constaté par 
exemple que la température des classes aux alentours de 8h00 n’a pas été influencée 
par la fraîcheur de la nuit ; ce qui était le cas les années précédentes.

 le point va être fait pendant les vacances et le passage d’entreprises est prévu.→

– Luminosité et chaleur dans les classes exposées au sud.
La situation dans les classes et en particulier celles exposées plein sud est difficilement 
supportable. Les températures relevées mi-juin se situaient entre 27°C le matin et au-
delà de 35°C en fin d’après-midi. Le film réflecteur posé à l’extérieur des vitres est peu 
efficace en terme d’isolation et oblige les utilisateurs à allumer les néons des classes.
Des réflexions sont en cours…
Les parents et enseignants espèrent être associés à ces réflexions.



- Installation de la fibre optique.
La connexion ADSL actuelle ne donne pas satisfaction et ne permet pas à plus de quatre
ordinateurs de se connecter en simultané. 
Le SIVOM est entrain de faire le point sur la téléphonie et les connexions internet. Nous 
en saurons davantage à la rentrée des classes.

ALSH
- Bilan des projets menés sur le temps périscolaire
- Point sur les vacances scolaires, pour suivi des projets
Mise en place de projets : danse, théâtre, contes, échecs, ombre et lumière.
Bivouac maternelle, bivouac CM2 en liaison avec la structure "ado"
Camp 6-8 / 9-14 cet été.
Pendant les vacances, sorties tous les jeudis.

COMMUNAUTÉ SCOLAIRE
- PEDT et rythmes scolaires : point sur la situation / calendrier des actions à mener.
Réunion du comité de pilotage début juin. Axes validés par les élus.
Signature pour validation fin juillet. 
Relations enseignants / animateurs communication… à améliorer
Projets communs école / animation étudiés à la rentrée.

- Idée de projet commun: végétalisation de la cour des écoles.
Peut-on prévoir une réunion (Enseignants / élèves délégués / parents d’élèves / 
Mairie / SIVOM) afin de définir les besoins, puis chercher l’aide de partenaires.
Les discussions sont en cours entre parents, élus, associations locales.

Pour les membres du Conseil, le Directeur


